

Le XXIVe jour du Vle mois de l'an MMXVII
Folquet, Dalabheim, Empire

À son Altesse Sérénissime l'Empereur Karl Premier, Grand Empereur des Terres du Centre

Fotre Altesse, c'est avec un mélange de fierté et de mélancolie que je vous adresse cette missive. Moi, Lassik de Dalabheim, ai depuis moultes années défendu et fait prospérer ma province pour le plus grand bien de l'Empire et de vostre Personne.

Fa province de Dalabheim a une histoire récente difficile. Suite au décès du Seigneur Alabheim en 999, elle subit plusieurs années de tourmentes, débutant par une élection avortée en 1000, puis l'élection d'un seigneur oubliable qui subit pas moins de trois votes de destitution, et qui ne dû son règne trop long qu'au soutien d'un elfe noir.

Fors des tractations pour l'élection de vostre prédécesseur le Dieu-Soleil Gorghor Baeu au trône impérial, celui-ci mit fin au conflit perdurant depuis l'an 1000 avec les Vand'Hals, en remettant la moitié de la province de Reikwald à ceux-ci en contrepartie de la moitié des domaines de Dalabheim. Ces circonstances menèrent au plus beau jour de ma noble vie, lors de mon élection comme Seigneur de Dalabheim au galion de l'an 1008.

Fependant, j'héritais d'une province en piètre état suite aux manquements de mon prédécesseur. Les domaines d'Esabaelle et de Roquebert étaient des déserts de Garganesh. Les domaines de Ventadour, Gouripi et Folquet appartenaient à des elfes noirs de branche nasgarothienne. La famille rebelle de Margareth la Louve contestait l'autorité de son donjon de Berthelonde. Carajun, Belem, Fortalak, Albige, Biguet, Bordonove, Gasc, Caurfoux appartenaient au Lys Impérial et au Poing de Fer, signataires rebelles du Torchon de Kintzheim, rebécquants à l'autorité du nouvel Empereur. Ceux-ci étaient bien retranchés à Belem dans la seule forteresse impériale, et appuyés par le Nécromancien qui avait eu l'audace de construire une tour de magie en Fortalak. Dans les faits, la majorité des domaines de Dalabheim étaient problématiques.

Fe pris les choses en main pour réparer le tort fait à Dalabheim. J'envoyai plus de 90 milices à l'assaut de Fortalak à l'hiver 1008, qui furent malheureusement défaites face à une armée combinée des forces du saint-siège, du Lys Impérial et de Kintzheim. Qu'à cela ne tienne, j'envoyai dès la saison suivante une seconde armée de 70 milices qui cette fois fut victorieuse. À l'été 1008, elle mit bas la tour de magie du Nécromancien ainsi que la Cathédrale de la vrai foi. En même temps et à la même saison, une autre armée de 30 milices conquérait la forteresse de Belem et en prenait possession. Cette débandade des rebelles de la vraie foi les convainquit de

l'inévitabilité de leur exode, et ils liquidèrent leurs domaines restants dont je pris possession. En 1009, mes armées occupèrent les déserts d'Esabaelle et de Roquebert pour les annexer. En 1010, j'achetai les terres appartenant aux elfes noirs. En 1012, 50 milices assiégèrent le donjon de Berthelonde et le conquirent à Margareth la Louve. En moins de quatre ans, tous les domaines de Dalabheim avaient été pacifiés et appartenaient à des hommes de Gorghor Baeu.

La province n'était toutefois pas au bout de ses troubles, car une révolte paysanne, fomentée par des officiers déchus de Kintzheim éclata en 1012. La feste de Ghorel fut déclarée et Adormitz fut rasée afin de servir d'exemple. Les derniers vestiges de la rébellion furent anéantis en Carajun en 1013 sans pertes pour les impériaux.

A la préoccupation pour la belle Dalabheim ne fut pas que militaire. Je me suis soucié de la prospérité impériale et j'y ai fait construire une des premières et plus grandes cités impériales. La riche Belem comporte en plus de sa forteresse une cathédrale, une académie, une université, deux écoles de métier, un château, un castel, une brasserie, des fermes, enclos et étables pour ses troupeaux, ainsi que des chaumières et habitations pour sa population. Il est à souligner que l'Université de Belem constitue une preuve tangible que l'Empire n'est point touché par les calamités, puisqu'elle a été construite (avec un certain dépassement de coût toutefois) lors de la prétendue glaciation. Le mage Glahul a élu domicile dans une nouvelle tour construite en Fortalak et y exploite les champs céréaliers. Le donjon de Berthelonde a été repris par le Duc de Solaris Novae qui y exploite les ressources. Plus récemment, le domaine de Carajun a été développé par Robert.

Gous ces accomplissements sont la raison pour laquelle je vous écris aujourd'hui avec fierté et mélancolie. Après 9 ans à la tête Dalabheim, je constate que j'ai accompli ce qu'il y avait à faire, et qu'elle est maintenant pacifiée. Le sentiment de la tâche accomplie me remplit, et je souhaite maintenant consacrer ma vie à d'autres préoccupations. C'est pourquoi je vous annonce mon désir de me désister du titre de Seigneur de Dalabheim, et vous mande de faire organiser de nouvelles élections seigneuriales dans le meilleurs délais. Je suis convaincu que la bonne noblesse dalabheimienne saura choisir un vaillant remplaçant pour faire perdurer mes accomplissements.

Mille remerciements à Son Altesse Sérénissime d'avoir bien voulu consacrer un moment de son précieux temps à la lecture de cette missive.

Lawik de Dalabheim

Seigneur Impérial

Ad Majorem Gorghori Gloriam!